



Fauteuil electrique

Bonjour, je m'appelle David, je suis une personne de 43 ans et tétraplégique qui ne touche que 850 € par mois, l'achat du fauteuil électrique coûte au moins 20 000 €, je dois en changer car ça fait 15 ans que je l'ai et il n'est plus du tout adapté à ma morphologie. J'en appelle aux bonnes âmes qui pourrait m'aider . Merci d'avance pour votre générosité.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/qXzekjeZ



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

David Stentzel

